

Basar im ehem. Bahnhof in Nackenheim

Am Samstag, 23. und Sonntag, 24. November 1996 findet wieder der beliebte Basar der Arbeiterwohlfahrt Nackenheim statt. Zum Verkauf werden attraktive Handarbeiten, Bastelartikel sowie Weihnachtsdekorationen in großer Auswahl angeboten. Nach dem Einkauf kann man sich in der Cafeteria mit hausgemachten Kuchen und Kaffee verwöhnen lassen.

Anmeldungen für Kuchenspenden nimmt Gabriele Wachter, Tel. 06135/2557; Spenden für den Basar Christa Schneider, Tel. 06135/4185 entgegen.